

# 11月 くまのこ クラスだより

くまの子俱楽部三室保育園本館 令和年2年11月2日発行



## 0歳児 ひよこ組

沢山の行事があった10月。新しいお友だちも増え、とても賑やかに過ごしています。歩行が安定し歩いての移動がメインになってきたお友だち、お話が上手になってきて保育士の言葉を真似しようとするお友だちなど、こんな事も出来るようになつたと、日々驚かされています。音楽に合わせて体を動かすことも皆が好きなので、リズム遊びも取り入れていこうと思っています。



## 1歳児 りす組

林や周辺散歩に出かけ、秋の自然に親しんでいます。着替え時には、ポケットからたくさんのかわいいドングリが出てきます。さつま芋掘りでは、皆が土を嫌がることなく触ることができ、収穫を楽しんでいました。大きなかぶの絵本を、大きなさつま芋に変えて読んだり、月の製作でさつま芋を題材にしたりと、室内でもさつま芋掘りを思い出しながら楽しみました。今月も戸外に沢山出て、季節の移り変わりを感じていきたいと思います。



## 2歳児 きりん組

園庭にはイチョウの葉も落ち始め、子ども達は新たな秋探しに夢中になっています。クマリンピック後も、かけっこブームは続いている、園庭に出ると友だちや職員を誘い「よーいどん！」の声が聞こえています。最近では、その日のお当番さんが朝の会での挨拶を前に出て行っています。給食を取りに行くことなど、お手伝いも積極的にしてくれます。体調に気を付けながら、たくさん戸外に出て元気に過ごしていきたいと思います。



## 3歳児 ぱんだ組

クマリンピックを心待ちにしながら、競技の練習に取り組んでいたぱんだ組。障害走のアスレチックを園庭遊び中に友だちと練習したり、ダンスの歌を口ずさみながら踊ったりと、練習期間も楽しんで過ごしていました。島取り合戦ではルールを覚え、勝負の楽しさを味わうことができました。本番当日は練習の成果を発揮することができ、またひとつ成長できたと思います。



## 4歳児 うさぎ組

クマリンピックでは、友だちと力を合わせて勝つことを喜んだり、リズムに合わせて踊ることを楽しみました。『僕らは小さな海賊だ』は踊りたいと言うリクエストの声が今でも多くよく踊っています。その日の活動決めでは、「昨日はこれだったから、今日はこれにしよう」「製作をやつてないからやろう」等、自分なりに考えて決める姿が見られています。日々の活動を通して、興味を広げていけたらいいなと思っています。



## 5歳児 こあら組

勝利にこだわって参加したクマリンピック。どの競技も一生懸命取り組んでいましたが、中でも1番気合が入っていたのはリレーです。勝つ・負けるを経験し、嬉しさ・悔しさを味わいました。練習していく中で、バトンがうまく渡せなかったり、転んでしまうこともありますでしたが、友だちの元に駆け寄って声を掛け合う姿が見られ、感動しました。今後は縄跳びや大縄にも挑戦していきます。また、就学への準備も始めていきます。